



Asamblea General
Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

A/38/79
S/15573

25 enero 1983

ESPAÑOL

ORIGINAL: INGLES

ASAMBLEA GENERAL
Trigésimo octavo período de sesiones
LA SITUACION EN EL AFGANISTAN Y SUS
CONSECUENCIAS PARA LA PAZ Y LA
SEGURIDAD INTERNACIONALES

CONSEJO DE SEGURIDAD
Trigésimo octavo año

Carta de fecha 21 de enero de 1983 dirigida al Secretario General por
el Representante Permanente del Pakistán ante las Naciones Unidas

En relación con nuestra carta de fecha 2 de agosto de 1982 (A/37/370-S/15339), tengo el honor de señalar a su atención que, desde agosto del pasado año, ha habido más casos de violación del espacio aéreo y del territorio del Pakistán desde el Afganistán. Los detalles relativos a algunas de esas violaciones son los siguientes:

1) Entre agosto y diciembre del pasado año ha habido seis incidentes de violación del territorio del Pakistán debidos a disparos de proyectiles de artillería y mortero desde el Afganistán, en las zonas de Chitral y del Organismo de Kurram;

2) Durante el mismo período ha habido 22 violaciones del espacio aéreo del Pakistán por helicópteros y aviones afganos en la Provincia de la Frontera Noroccidental y en la Provincia del Beluchistán. En muchas ocasiones esos helicópteros y aviones se internaron varias millas en el espacio aéreo del Pakistán. Dos incidentes han sido particularmente graves:

El 7 de septiembre de 1982, a las 8.00 horas, cuatro helicópteros afganos violaron el espacio aéreo del Pakistán y sobrevolaron Dresar, a unas cuatro millas aproximadamente en el interior del territorio del Pakistán, en la zona del Organismo de Kurram. Los helicópteros lanzaron cohetes contra los campamentos de refugiados de la zona de Batsai y se retiraron al espacio aéreo afgano sobrevolando Batsai Kandao. Dos niños resultaron heridos y fueron muertas algunas cabezas de ganado;

A/38/79
S/15573
Español
Página 2

El 29 de diciembre de 1982, un helicóptero cañonero afgano penetró en el espacio aéreo del Pakistán a las 23.45 horas y disparó contra el puesto de guardia fronterizo de Domandai en el Beluchistán. El helicóptero cañonero volvió 15 minutos después y disparó nuevamente contra el puesto de guardia.

Solicito de Vuestra Excelencia que haga distribuir la presente carta como documento de la Asamblea General, en relación con el tema titulado "La situación en el Afganistán y sus consecuencias para la paz y la seguridad internacionales", y como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) S. Shah NAWAZ
Embajador y Representante Permanente